
普通自動二輪について 

 

 二輪教習再開について多くのお問い合わせをいただき誠にありがとう 

ございます。再開できないか検討をしてきましたが、諸事情により今年度は 

二輪の受け入れを見送ることになりました。 

皆様がスムーズに教習を行えるよう、受け入れ再開するかも含めて検討し来

年度以降再開の見込みがありましたら再度ホームページにお知らせを掲載いた

します。また、今年度お問合せ(通える時間帯は融通がきく等)いただきまして

も受け入れできませんのでご理解お願いいたします。 


